

Dritter Jahrgang startet in die Arbeit mit iPads

Geschrieben von: Kober

Donnerstag, den 14. Oktober 2021 um 21:03 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 14. Oktober 2021 um 21:33 Uhr

Am 6. Oktober 2021 schauten 50 glückliche Gesichter in den Klassen 9a und 9c auf ihr neues Lernmedium, das iPad.

Damit startet das Heinrich-Böll-Gymnasium in sein drittes Jahr als "Digitale Pilotschule" und zählt rund 180 freiwillige Teilnehmerinnen und Teilnehmer in der 9. bis 11. Jahrgangsstufe.



So beginnt auch unser Artikel in der OTZ vom 14. Oktober 2021 (dort leicht redaktionell gekürzt).

Der vollständige, von unserer Steuergruppen-Leiterin Carolin Schellnack verfasste Beitrag ist hier als Anlage beigefügt.

An dieser Stelle danken wir nochmals sehr herzlich den Sponsoren, namentlich

- dem Vorstand der Kreissparkasse Saalfeld-Rudolstadt und

Dritter Jahrgang startet in die Arbeit mit iPads

Geschrieben von: Kober

Donnerstag, den 14. Oktober 2021 um 21:03 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 14. Oktober 2021 um 21:33 Uhr



dem Lions Club Saalfeld



Handlungsfeld Zügiger Beschaffung der ersten iPads für die 3. Klasse des Heinrich Böll Gymnasiums